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2017年 10月 23日(月)

六葉会 常任幹事会（第 6回）議事録

日 時 ： 2017年 10月 23日(月)19:05～20:10

場 所 ： 母校会議室

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・荒井直彦(25)・萩原孝(26)・根岸孝光(26)

近田裕信(28)・駒井稚寿子(30)・中田努(34)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 以上 11名敬称略

１． 会長あいさつ(島根会長)

大型台風が去り国政選挙も終わり平穏な時です。六浦祭も天候には恵まれるようです。みなさんよろしくお

願いいたします。

２． 校長先生あいさつ(黒畑校長先生)

ドローンによる学校の空撮についてお礼の言葉をいただきました。入試説明会、オープンキャンバスなどの

報告と案内をいただきました。

３． 前回議事録の確認(9月 14日)

承認

４．報告事項

1 学校より(中田学校担当幹事)

礼拝堂の改修工事が終わりました。5席増、床がじゅーたん張り、イスも新しくなりました。是非ご覧に

なって行ってください。今週の六浦祭はよろしくお願いいたします。六浦祭ではバスケットボールとサッ

カーのＯＢ試合があります。こちらも是非観戦してください。

2 募金箱開封(9月 24日常任幹事会後)17,840 円(これまでの合計 423,281円)

3 合同同窓会より(幹事会 9月 19日)(島根会長)

合同への年会費が現在 3万円＋卒業生数×200円、来年度から 6部会共通で 3万円のみ。会館建設準備金

など約 2千万円をどのように有効活用するか今後検討して行きます。12月 4日または 6日学校法人との懇

談会がありますがこれについても今後開催するかどうかも含め見直して行くべきこととしています。今年

は従来通り開催。

4 ドローン空撮について(野澤幹事長)

今回のドローンによる学校の撮影は荒井さん(25回生)の知り合いを紹介していただき実行することができ

ました。世間相場は 8万円から 20万円のところ 5万円強でできました。データはすべて六葉会にあります

ので自由にお使いください。機器は 20万円くらいで購入できるようです。今後学校でも購入を検討しても

良いのではないかと思います。でーたは４Ｋ画質です。

(萩原)100年記念誌やその他の資料から学校の空撮写真が見つかり、今回の空撮写真と合わせて 3枚をＡ０

版でカラーコピーしたものを六浦祭で展示します。

5 母校支援委員会(荒井委員長)

10月 12日アルバム複製、写真拡大・ラミネートを予定していたが関学サービスの 3か月ほど前の見積り

と大幅な違いがあり今回はアルバムの複製は見送りました。

(萩原)数年前に製作したデータを関学サービスで 3か月前に確認していただき同等の内容であればそれほ

どの違いなく作ることが可能だと確認の上進めてきましたが、当時 871円(税別)が今回 3000円(税別)とい

う単価になり事情を確認したところ、一冊当たりのページ数に多いもので 2倍近い差があるためこの金額

になったとのこと。ページ単価ではほとんど変えていないとのことでした。1冊当たりの単価のみで検討

していたことで今回見送ることにしました。今後時間をかけて再検討して行きます。
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6 会報について(藤目委員長)

配布の通りスケジュール通り進めています。2回生の清水尚さんの思い出を追加で掲載することにしまし

た。それぞれお願いしている原稿などよろしくお願いいたします。

５．協議事項

1 次年度常任幹事、役員選考委員会について(野澤幹事長)

来年度、役員改選になります。三役は常任幹事から選び常任幹事は総会で承認を得て決めます。総会の議

案書に載せる候補者リストを現常任幹事会で決めて行きます。先日 10月 17日に全学年幹事に手紙を出し

3つの選択肢を用意し返信いただいています。次回常任幹事会で役員選考委員会を組織して開催します。

2 六浦祭(荒井委員長)準備～撤去片付けまでの役割分担について(別紙)

26日(13時集合)準備、27日(8時半集合)、28日(同)片付けまでのお手伝いをお願いします。

(野澤幹事長)早々と駐車場券をいただきました。必要な方にこの後渡します(2日間 5枚ずつ)。65回生の卒

業アルバムとデータを先ほどいただきました。

3 卒業生支援委員会 親睦旅行について最終確認(蒲谷副会長)(参加者別紙)

11月 12日(日)～13日(月) 長野～軽井沢方面。 ゴルフはやらない方向。

詳細は六浦祭の期間に決定(配車も)。11月 6日までに変更・キャンセルが必要。

4 その他

(野澤幹事長)島根会長あてに関学聖歌隊からご招待とＣＤが来ていました。

46回生の学年幹事のデータがない。今後過去のデータなどで調べて行く必要があります。

６．今後の予定

・六浦祭前日準備 10月 26日(木) 13時より 母校

・六浦祭 10月 27日(金) 09時より 母校

・六浦祭 10月 28日(土) 09時より 母校

・卒業生親睦ゴルフコンペ 11月 09日(木) キングフィールズカントリークラブ

・六葉会親睦旅行 11月 12日(日)～13日(月)

・三役会 11月 02日(木) 19時より ロイヤルホスト

・親睦旅行 11月 12日～13日(月)

・常任幹事会 11月 20日(月) 19時より 母校会議室

・第１回役員選考委員会 常任幹事会終了後

・三役会 12月 08日(金) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会 12月 19日(火) 19時より 母校会議室

【その他懸案事項】

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越し

と予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員に

ついて・ HCDの今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件


